

SEXE, OCCUPATION ET DESTINATION DES IMMIGRANTS ARRIVÉS AU CANADA

ANNÉE CIVILE 1952

	D'outre-mer	Des États-Unis	Totaux
SEXE—			
Hommes (adultes).....	62,707	3,376	66,083
Femmes (adultes).....	49,916	3,527	53,443
Enfants de moins de 18 ans.....	42,569	2,403	44,972
TOTAUX.....	155,192	9,306	164,498
OCCUPATION—			
<i>Avec travail rémunéré—</i>			
Agriculteurs.....	16,734	237	16,971
Travailleurs non spécialisés et semi-spécialisés.....	19,144	442	19,586
Travailleurs spécialisés.....	21,372	662	22,034
Commis.....	6,491	409	6,900
Hommes de profession.....	5,673	1,381	7,054
Commerçants.....	2,896	506	3,402
Servantes.....	7,494	62	7,556
Autres.....	1,385	141	1,526
TOTAUX.....	81,189	3,840	85,029
<i>Sans travail rémunéré—</i>			
Épouses à charge.....	28,637	2,374	31,011
Enfants à charge.....	40,635	2,364	42,999
Autres.....	4,731	728	5,459
TOTAUX.....	74,003	5,466	79,469
DESTINATION—			
Terre-Neuve.....	430	73	503
Nouvelle-Écosse.....	2,460	242	2,702
Nouveau Brunswick.....	790	230	1,020
Île du Prince-Édouard.....	255	51	306
Québec.....	33,810	1,508	35,318
Ontario.....	82,612	3,447	86,059
Manitoba.....	6,417	218	6,635
Saskatchewan.....	3,575	300	3,875
Alberta.....	11,238	1,812	13,050
Colombie-Britannique.....	13,560	1,407	14,967
Yukon et Territoires du Nord-Ouest.....	45	18	63

La statistique de l'immigration au Canada en 1952, accuse des tendances bien définies, et il est sans doute particulièrement intéressant de constater que le nombre des arrivées du Royaume-Uni a considérablement augmenté. Sur un total de 164,498 nouveaux arrivants, 42,675 étaient des Britanniques, ce qui représente un gain de 36 p. 100 dans la proportion des immigrants britanniques comparativement à l'année précédente et, de fait, une augmentation de plus de 11,000 sur 1951.

Nous pouvons juger par là de l'intérêt croissant qu'on porte outre-mer au Canada. Nous pouvons, grâce à ces chiffres, nous rendre compte du travail accompli par nos fonctionnaires au Royaume-Uni. Je profite de l'occasion pour les féliciter de la fidélité avec laquelle ils remplissent leurs fonctions. Presque tous les soirs de l'année, les fonctionnaires de l'immigration canadienne tiennent des réunions dans les villes et les villages de la Grande-

[L'hon. M. Harris.]

Bretagne pour faire connaître les progrès du Canada et pour montrer des films et des bandes d'images sur la vie et le travail au Canada.

Cependant, je dois signaler la situation qu'il nous faudra peut-être envisager cette année. Le transport des immigrants du Royaume-Uni a presque toujours constitué un problème. Cette année, les difficultés seront plus grandes à cause du couronnement.

Les honorables députés ont peut-être remarqué dernièrement un article dans les journaux qui indiquait que, jusqu'à présent, environ 8,000 Canadiens ont retenu des places à bord des paquebots pour se rendre en Grande-Bretagne, et on s'attend évidemment que leur nombre augmente. Un très grand nombre de citoyens des États-Unis se proposent aussi de faire coïncider leurs vacances avec le couronnement.

Il est entendu que tous ces voyageurs à destination du Royaume-Uni ont retenu leurs